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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO GESTOR DO CAMPUS PARNAMIRIM DO INSTITUTO FEDERAL

DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

Às 13h30 horas do dia seis do mês de outubro do ano dois mil e vinte, o Colégio Gestor, reuniu-se em sessão ordinária

reservada, em videoconferência pelo Microsoft Teams , sob a presidência de Paulo Vitor Silva (Diretor-Geral Pro

Tempore), contando com a presença de Raphael Siqueira Fontes (Diretor-Geral Pro Tempore Substituto), Ana Claudia Nobrega de

Medeiros (Diretora de Administração), Givanaldo Rocha de Souza (Diretor Acadêmico), Gabriel da Costa Dantas (Coordenadora de

Atividades Estudantis), Ana Paula Borba Costa (Coordenadora de Pesquisa e Inovação), Honore Vicente Cesario (Coordenador de

Tecnologia da Informação) e secretariado por Vanderli Oliveira da Mata (Chefe de Gabinete Interino), para tratar da seguinte pauta

de reunião: (I) Aprovação da pauta proposta, (II) Aprovação e assinatura da ata da reunião do dia 01/09/2020; (III) Aprovação de

dois nomes (membros da sociedade) para integrar o Conselho Escolar; (IV) Renomeação do Prédio Anexo. Iniciados os trabalhos

ocorreram as seguintes deliberações:  

 

(1) O presidente Paulo Vitor Silva, agradeceu a presença de todos e em seguida, encaminhou para Aprovação da Ata da pauta

proposta. O Colégio Gestor aprovou por unanimidade.

(2) Continuando o presidente Paulo Vitor Silva encaminhou para Aprovação da Ata da Reunião do dia 01/09/2020. O Colégio

Gestor aprovou por unanimidade.

(3) Em seguida, o presidente Paulo Vitor Silva apresentou a pauta seguinte “Aprovação de dois nomes (membros da sociedade) para

integrar o Conselho Escolar”, iniciou com a apresentação dos nomes  de Keylla Simone Mesquita da Silva Cabral (Advogada) e

Guette Ferreira Soares (Servidora da Segunda DIREC), logo após, encaminhou ao colegiado a pauta para a discussão. O Colégio

Gestor aprovou a proposta por unanimidade.

(4) Por fim o presidente Paulo Vitor Silva apresentou a pauta "Renomeação do Prédio Anexo", encaminhando ao colegiado para a

discussão. O Colégio Gestor aprovou a proposta por unanimidade, ficando a definição do nome a ser discutido posteriormente.

A seguir, foram apresentadas questões de expedientes e informes, sem mais assuntos, a reunião foi encerrada.  
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